

Le travail des enfants de moins de 15 ans sera interdit au Mexique



Mexico, 15 avril (RHC-PL)- Le Mexique interdira le travail des enfants de moins de 15 ans dans le but d'avancer dans la politique tracée par le gouvernement pour protéger les enfants et éliminer le travail infantile.

Le projet législatif stipule de plus, que les enfants d'entre 15 et 16 ans pourront travailler seulement durant 6 heures journalières.

Le rapport sur le travail des enfants de l'Enquête Nationale d'Occupation et d'Emploi au Mexique signale que plus de 3 millions d'enfants et d'adolescents entre 5 et 17 ans réalisent un quelconque travail, ce qui affecte leur vie scolaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/20494-le-travail-des-enfants-de-moins-de-15-ans-sera-interdit-au-mexique>



Radio Habana Cuba